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 38/39人回答 

 

◆Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて     26人 

②2回目     9人 

③3回目     1人 

④4回目     0人 

⑤5回目～ 10回目   1人 

⑥11回目～15回目   0人 

⑦無回答    1人 

 

◆Ｑ２ 今回の『今日から活かせる！研修会』を何でお知りになりましたか？         

①チラシ    25人 

②ホームページ   1人 

③知人からの紹介    5人 

④その他    7人 

 内訳 職場で 3人、MRさんの案内 2人、無回答 2人 

 

◆Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？（複数回答あり）                        

①初めて

68%

②2回目

24%

③3回目

2%

④4回目

0%

⑤5回目～10回目

3% ⑥11回目～15回目

0%

⑦無回答

3%

◆Q1

①チラシ

66%
②ホームページ

3%

③知人からの紹介

13%

④その他

18%

◆Q2



①朝日町    2人 

②入善町     7人 

③黒部市     11人 

④魚津市     15人 

⑤滑川市     2人 

⑥その他    2人 

 内訳 富山市 2人 

 

◆Ｑ４ 職種は何ですか？                               

 ①医師     0人 

②歯科医師    1人 

③薬剤師     4人 

④看護師     11人 

⑤ケアマネ    3人 

⑥ヘルパー    5人 

 ⑦その他    14人 

 内訳 管理栄養士（栄養士）4人、保健師 1人、歯科衛生士 1人、介護 1人、 

無回答 7人 

 

◆Ｑ５ 性別                                        

① 男性     9人 

② 女性    29人 

①朝日町

5%

②入善町

18%

③黒部市

28%

④魚津市

39%

⑤滑川市

5%
⑥その他

5%

◆Q3

①医師

0%

②歯科医師

3%

③薬剤師

10%

④看護師

29%

⑤ケアマネ

8%

⑥ヘルパー

13%

⑦その他

37%

◆Q4



 

◆Ｑ６ 年代                                        

① 30歳未満    5人 

② 30～39才    7人 

③ 40～49才    8人 

④ 50才以上    18人 

 

◆Ｑ７ 今回の『今日から活かせる！研修会』は役にたつものでしたか？            

① 役に立つ    31人 

② だいたい役に立つ   7人 

③ あまり役に立たない   0人 

④ 役に立たない   0人 

①男性

24%

②女性

76%

◆Q5

①30才未満

13%

②30～39才

19%

③40～49才

21%

④50歳以上

47%

◆Q6



 

◆Ｑ８ また『今日から活かせる！研修会』に参加したいと思いますか？             

①参加したい    25人 

②どちらかというと参加したい  11人 

③あまり参加したくない   0人 

④参加したくない   0人 

⑤無回答    2人 

 

◆Ｑ９ 今後、研修したいとお考えのテーマは何ですか？                    

・ロコモ、サルコペニア 

・長寿法、高齢者介護 

・低栄養、褥創、筋力低下の予防運動、睡眠習慣、感染症、認知症の介護する家族への対応 

・認知症 

・高齢者の食欲低下に対する支援について 

・補食メニュー、エネルギー補給等での美味しい摂取方法など 

・糖尿病の方、高血圧の方への食事に関する具体的な対策やアドバイス 

 

 

◆Ｑ１０ ご意見をご自由にどうぞ                             

・研修会ありがとうございます。勤務時間の関係で 18：30よりもう少し遅い時間に開始にな

ると、もっと参加しやすくなります。（個人の意見として） 

・OS－1を実際にいろいろな味付けで飲ませていただき、体感できたことがよかったです。ま

た、糖分濃度と小腸での吸収速度の関係は大変参考になりました。ゼリーがこんなにおいし

①役に立つ

82%

②だいたい役

に立つ

18%

③あまり役に

立たない

0%

④役に立たない

0%

◆Q7

①参加したい

66%

②どちらかと

いうと参加し

たい

29%

③あまり参加

したくない

0%

④参加したくない

0%

⑤無回答

5%

◆Q8



いのに驚きました。飲みやすかったです！ 

・飲み並べてみてわかることが多く、勉強になりました。セリータイプが意外にものみやす

く驚きました。 

・梅雨明けからの脱水予防では OS－1 を活用しています。やはりスポーツドリンクを好むこ

と、値段が高齢者気にされることもありますので身近な商品ですが、もっと手軽なものにな

れればと思います。大塚さんへパルスイートを入れた OS-1を作って販売してください。 

・OS-1のことが良くわかりました。 

・OS-1 が以前よりおいしくなっていたのでビックリしました。以前は買って飲みたいもので

はありませんでした。 

・聞きやすい講義でした。 

・ありがとうございました。 

・患者さんにきかれることがありますので、少しは上手に答えられそうです。ありがとうご

ざいました。 

・ありがとうございました。OS-1美味しかったです。 

・嫌いだったので口にしていませんでしたが、昔と違っておいしかったです。高齢者の方へ

の説明に役立てたいと思います。 

・脱水が改善されました。 

・実際に飲む、作る等があり分かりやすい内容でした。 

・知識が増した。お金の事が問題である。良いゼリーの作り方を知りたい！ 

・ 

 

 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い研修会になる

ように努力します。 

令和元年７月３日（水）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 会 長 村井 敏美 


